

Die Redaktion ist wieder
tief beeindruckt

Großer Respekt für unsere Lebens-Helden

Das Jahr ist wie im Flug vergangen und die FUNK UHR ruft nun schon zum fünften Mal zur Wahl des Jahressiegers unserer Lebens-Helden auf. Die Auswahl wird nicht leicht werden, denn alle zwölf Monats-sieger sind mit besonderem Engagement und großer Empathie bei der Sache!

Ohne Ehrenamt geht es nicht

Wir durften im letzten Jahr jeden Monat alle diese tatkräftigen Menschen kennenlernen, sie befragen und Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, vorstellen. Für uns steht auch in diesem Jahr wieder klar fest: Alle Vereine, Gruppen, Stiftungen und Organisationen sind wirklich wahre Lebens-Helden. Es ist uns eine riesige Freude, sie alle hier vorstellen zu dürfen. Ohne diese Menschen würden viele Bereiche unserer Gesellschaft nicht funktionieren. Dafür danken wir allen herzlich, die sich jeden Tag aufs Neue mit viel Liebe, Hingabe und Tatkraft einsetzen!



NINA RUGE,
TV-Moderatorin,
ist im fünften
Jahr Patin
unserer Aktion

NIKOLA PFEIFFER,
Stellv. Chefredakteurin,
freut sich über die
vielen Angebote und
den tollen Einsatz

NICOLE SINDERMANN,
Redakteurin,
sichtet alle Vorschläge
und spricht mit den
Kandidaten

Dieser Verein ist Sieger im JULI

TOLLES TEAM

Ursula Hofmann und
ihre Tochter Anne,
die ihr Leben lang
Pflege braucht



KÜSSCHEN

Für ihren Einsatz
rund um die Uhr
wird Mama geherzt

Rückenwind e.V.

„Wir stärken Mütter, die ihre behinderten Kinder pflegen“

Stellt sich heraus, dass das eigene Kind behindert ist, hat sich plötzlich alles verändert. Wo bekommt man Hilfe, was ist nun zu tun, welche Anträge stellt man wo? Guten Rat hat der Verein Rückenwind e. V. in Esslingen. 90 Familien zählen zum Verein, sie alle teilen dasselbe Schicksal und haben schon vieles mit den Kindern und dem Bürokratie-Dschungel erlebt. „Jeder von uns kann etwas beisteuern“, sagt Vorsitzende Ursula Hofmann. Der Verein, der bald 20 Jahre alt wird, trifft sich einmal im Monat im Mütterzentrum, organisiert Wellness-Wochenenden für die Pflegenden und hat eine lebendige WhatsApp-Gruppe, die an keine Bürozeiten gebunden sind. Zudem bietet der Verein zahlreiche Informationen auf seiner Webseite an. Ursula Hofmann, wie auch einige Mitstreiter, sind außerdem auf politischer Ebene unterwegs. Sie fordern mehr Pflegeplätze für behinderte Kinder. Wichtig ist Ihnen auch, dass die Menschen dahinter gesehen werden. Meist sind es die

Mütter, die für die Pflege ihren Job aufgeben. Vor allem fordere die Betreuung sie 365 Tage im Jahr rund um die Uhr. „Wenn in der Politik von Pflege die Rede ist, denken immer alle nur an die Senioren.“ Doch den Müttern von behinderten Kindern gehe es ja nicht anders. Sie bräuchten viel mehr Unterstützung. „Wenn man 20 Jahre lang als Pflegende kaum geschlafen hat, dann fühlt man sich vergessen.“ Der Verein hat gerade einen Brief an den Bundeskanzler geschrieben gegen Kürzungen der Eingliederungshilfe. Denn aus diesem Topf wird vieles für die Behinderten bezahlt.

SIE MÖCHTEN DEN VEREIN RÜCKENWIND E. V. UNTERSTÜTZEN?

Von den Geldspenden können unter anderem die kleinen Auszeiten bezuschusst werden. Das Spendenkonto: Rückenwind e. V., Kreissparkasse Esslingen, IBAN: DE84 6115 0020 0102 3693 19 Weitere Infos zum Verein finden Sie im Internet: rueckenwind-es.de

So wählen Sie den **JAHRES-SIEGER**

Jetzt kommt es auf Ihre Stimme an! Schauen Sie sich die zwölf Monats-Sieger (elf auf den beiden vorherigen Seiten, ein Lebens-Held siehe oben) noch mal genau an. Da ist herausragendes Engagement in vielen Bereichen vertreten: durch selbstlose Menschen, die anderen so viel geben. Doch nur einer kann Lebens-Held des Jahres werden. Auf ihn warten 3.000 Euro Preisgeld! Wer ist Ihr Favorit? Geben Sie Ihm Ihre Stimme und schicken Sie uns Ihre Wahl an:

lebenshelden@funkuhr.de oder an
FUNK UHR, Stichwort „Lebens-Held des
Jahres“, Rotweg 8, 76532 Baden-Baden
Einsendeschluss: 4. August 2025
Den Jahres-Sieger stellen wir Ihnen in
FUNK UHR Nr. 35 (ab 22.8.) vor.